
 
学校通信 第４６号 令和７年１月２４日（金）発行 

 

 

 

学校が再開された１月１７日現在で約８割近くの進路先が決定しています。進

学に関しては近年、年内入試が増加しています。本校でもチャレンジする生徒が

多く、１２月中に合格を決めています。３年間、日々行われている授業を大切に

し、日頃の学校生活を積極的に活動してきた成果を存分に発揮して勝ち取った合

格です。また就職についても、ミスマッチがないように早い段階から会社訪問な

どを行い、概ね第一志望の就職先から内定をいただいております。進学の一般受

験はこれからが本番です。講習や自主学習のために冬季休業中も休みなく３年生

が登校し、遅くまで勉強に取り組んでいました。体調に留意し、受験に挑んでも

らいたいです。［進路指導部長］ 

 

 

12月12日 市役所大会議室において、

今年度の「深川市スポーツ賞」、「深川市

文化賞」授賞式が行われ、本校からは北海

道ジュニアスキー技術選手権大会優勝の実

績が評価されて生川由依さん（一已中出身

）が「スポーツ奨励賞」を、11月の日本

管楽合奏コンテストでの特別賞・フォトラ

イフ賞受賞が評価されて吹奏楽局が「文化

賞」をそれぞれ授与されました。深川市や

深西の名を全道、全国に広げてくれた功績

を称えていただきました。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

12月19日 本校校長室において、深川市

を緑にする会主催の令和６年度「緑化に関す

る作品募集」入賞者の表彰が行われました。

標語の部で最優秀賞を受賞した松本宝夏さん

（幌加内中出身）と、佳作の東原幸輝さん（

一已中出身）に同会長・溝口信義さまより賞

状が手渡されました。 

 

 

 

 

２日（日）高２看護模試 高２公務員模試 高２共通テスト模試 

３日（月）授業規律週間（～７日） 

４日（火）受検票の交付（～13日） 

６日（木）スクールカウンセラー訪問 

１０日（月）スキー授業（１年） 

１２日（水）出願変更状況の発表（Ｗｅｂ） 

１９日（水）学年末考査（～21日） 

２１日（金）安全点検 

２５日（火）授業料・学校諸費口座振替日 

２６日（水）定例職員会議 

２８日（金）卒業式予行 同窓会入会式 

国公立大学 ５名 

私立大学 ９名 

国公立短大 ５名 

私立短大 ７名 

看護学校 ５名 

専門学校 ２７名 

公務員 ２名 

民間就職 ９名 

 

オープンキャンパスに行った際の学校の雰囲気や施

設の充実度などを考慮して、砂川市立病院附属看護専

門学校を指定校推薦で受験しました。１年生から推薦

を意識していたので、授業や定期テストで成果を残せ

るように、日々学習に取り組んできました。試験が近

づいてくると、小論文の添削や模擬面接を先生方にお

願いして、何度も練習を繰り返しました。面接ノート

も作成し、自分の考えを整理してきました。保健師に

も興味があり、これから看護師を目指して学びなが

ら、自分の可能性を伸ばしていきたいと思います。 

＜３年生・五十川結菜・深川中出身＞ 

北海道警察の採用内定をいただきました。警察官

は小学生からの夢だったので、夢が叶ってとても嬉

しかったです。夢の実現に向けて、１年次から公務

員模試を受験、予備校の無料講習会に参加、参考書

を購入し勉強をしてきました。警察署の職場体験に

も積極的に参加し、モチベーションを維持しまし

た。最後まで夢の達成を信じて頑張りきることがで

きました。４月から警察官として、北海道の安心・

安全な暮らしを守ることに尽力します。 

＜３年生・奥谷溜斗・江部乙中出身＞ 

総合型選抜で室蘭工業大学・理工学部・

システム理化学科に合格しました。私は入

試までの時間を効率的に使おうと昼休みも

利用して小テストに取り組んできました。

大学で自分が取り組みたいこと（熱意）を

伝えられるように、自己推薦書は何度も書

き直したり、面接練習でもそこを強調して

伝えるように練習を重ねました。学習面で

は数学 1と物理基礎の過去問に重点的に取

り組みました。将来はネットワーク環境を

今以上に充実させ、幅広い人々の役に立つ

仕事ができるように、学生時代に多くの知

識を身につけ、経験を積みたいと思ってい

ます。 

＜３年生・宮崎大地・深川中出身＞ 

妹背牛振興公社から内定をいただきました。生まれも育ち

も妹背牛だったので、地元に少しでも恩返しができるよう、

妹背牛に残ることにしました。就職試験は面接のみでした。

自分らしく、でも自分が描いている未来の妹背牛像を表現で

きるように、何度も面接練習をして、考えを整理しました。          

＜３年生・角野愛生・妹背牛中出身＞ 

北海道文教大学・人間科学部・健康栄養学科に指定校推薦

で合格しました。アドミッションポリシーと自分の進路希望

がマッチするように、何度も面接練習を繰り返しました。課

外活動も活かせるような受け答えも考えました。専門的な知

識を学びながらも、就職先の選択肢が広がるように、今後は

国家資格の取得を目指して勉強を頑張りながらも、バイトを

両立し、大学生活を楽しみたいと思っています。 

＜３年生・小上千空・京極中出身＞ 

最近ニュースを見てい

ると緑が少しづつ失われ

ていると感じ、問題意識

を持っていました。その

気持ちを表現した標語が

佳作とは言え、入選した

ことはとても嬉しく思っ

ています。日本の緑を守

りたいと思います。 

＜３年生・東原幸輝＞ 

守
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よ 
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木を植えて SDGsの 第１歩  

この標語は緑から私た

ちの身近にある木を連想

し、地球環境を守るため

に、一人一人が小さな行

動から始めよう！という

思いを込めました。植物

を植える行動は SDGs達

成に向けた第１歩になり

ます。この賞を励みに、

緑化活動や環境保護に関

心を持ち、自分にできる

ことを続けていきたいと

思います。 

＜１年生・松本宝夏＞ 


